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„IHR WERDET AM FIRMAMENT EIN LICHT 
VORBEIZIEHEN SEHEN, ES WIRD LEUCHTEN, 

OHNE LICHT ZU SEIN. SAGT EUCH DANN: 
DIES IST DER AUGENBLICK UND BEUGT DAS KNIE.“ 

_________________________________________________________________ 

(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

8. NOVEMBER 2017 

  

 Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MEIN MÜTTERLICHES HERZ SCHLÄGT FÜR JEDES MEINER KINDER.  WENN SIE 
SICH VON MEINEM SOHN ENTFERNEN, WIRD DAS SCHLAGEN MEINES 

HERZENS STÄRKER, DAMIT SIE ES VERNEHMEN. 

Die Menschheit taucht in diesem Moment in Orte ein, von denen sie nicht weiß, wie man 
wieder aus ihnen herauskommt und ist daher weiterhin in das Böse verstrickt. 

Meine Offenbarungen sprechen nicht nur davon, was passiert, wenn ihr nicht gehorsam seid, 
wenn ihr gegen den göttlichen Willen rebelliert und den Teufel anbetet. Ich offenbare euch die 
Bedingungen, die Gottvater aufzeigt, damit sie die Menschheit erfüllen und über einen klaren 
Einblick verfügen, UM NICHT VERLOREN ZU GEHEN UND DIE BEGANGENEN BÖSEN 
TATEN SOWIE DIE GUTEN UNTERLASSENEN ZU BEREUEN. 

Kinder, in diesem Moment müsst ihr füreinander beten und durch dieses brüderliche Gebet 
müsst ihr selber zu Fürbittern unter euch werden. Auf diese Weise wird die Liebe schnell in 
euch wachsen und zu einer Mauer zugunsten des mystischen Leibes Meines Sohnes 
werden. „Hört nicht auf zu beten und zu flehen! Betet jederzeit wie es der Geist eingibt; seid wachsam, 
harrt aus ohne den Mut zu verlieren; betet füreinander und bittet für alle Heiligen." (Eph. 6,18) 

Meine Kinder, die Hoffnung, in den Augen Gottes der Gnade zu begegnen und die Verge-
bung der Sünden zu erreichen, ist das, was euch die Kraft gibt, weiterhin die Gefahren des 
menschlichen Willens zu überwinden, wenn er euch zum Bösen verführen will. OBWOHL ES 
NICHT NUR DIE HOFFNUNG SEIN WIRD, DIE EUCH DAZU BRINGT, DAS BÖSE ZU 
BESIEGEN, WENN ES SICH EUCH NÄHERT, SONDERN AUCH DIE BEHARR-
LICHKEIT, DAS ZIEL DER KINDER GOTTES ZU ERREICHEN: DAS EWIGE LEBEN. 

In den Augenblicken der Reinigung sieht die Menschheit das Böse nicht, sie erkennt es nicht, 
weil es dem Menschen ähnlich ist, er sieht es an einem Ort oder an einem anderen. Nur 
diejenigen, die versuchen, nach dem Gesetz Gottes zu leben, sind diejenigen, die mit 
brennender Flamme der Hoffnung fortfahren, erkennend, dass es kein menschliches und kein 
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gesellschaftliches Gesetz, nichts außerhalb des Gesetzes, gibt, das mehr gilt als das Gesetz 
Gottes.  

DIE SONNE SCHEINT UND DIE STERNE SCHEINEN FÜR ALLE, ABER NICHT ALLE 
SEHEN SIE.  

In den Momenten der Reinigung der Menschheit hat die Verzweiflung den Menschen erreicht 
und führt ihn zum Wunsch nach Besitz, den er nicht zu befriedigen vermag, sondern sich darin 
gefällt, ihn zu missbrauchen. 

In diesem Moment der Reinigung für die Menschheit lehnen einige sich auf und leugnen 
Meinen Sohn und die göttliche Gerechtigkeit, sie wollen sich nicht einsetzen, keine Opfer 
zulassen und sehen nicht darüber hinaus, was ihnen der körperliche Blick ermöglicht, und 
diese Kinder MÜSSEN DEMÜTIG WERDEN, UM SICH SELBST ZU FINDEN UND UM 

DIE LIEBE DER LIEBEN ZU FINDEN. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, spekuliert nicht mit Terminen, die Zeit 
Gottes ist nicht die des Menschen. 
 Bereitet euch vor auf die GROSSE WARNUNG ... 
 Ändert, was ihr ändern müsst... 
 Erneuert euch innerlich mit großzügigem Geiste... 
 Erweicht das steinerne Herz... 
 Lernt, mit dem Lächelnden zu lächeln und mit dem Weinenden zu weinen... 
 Schaut nicht nur auf euren Quadratmeter, sondern blickt auf den Bruder, denn die 

Liebe ist es, wonach ihr gemessen werdet, in dem Masse, in dem ihr den Bruder 
liebt.  

WENN IHR DIE WARNUNG ERLEBT, WERDEN EINIGE UMKEHREN UND ANDERE 
SICH NOCH MEHR VON MEINEM SOHN UND VON MIR ENTFERNEN UND MICH 

AUS IHREM LEBEN AUSSCHLIESSEN.  

EINIGE WERDEN ERNEUERT UND ANDERE WERDEN SICH MIT DEM BÖSEN 
VERBINDEN. 

VERHALTET EUCH SO, ALS WÄRE JEDER AUGENBLICK DER LETZTE EURES 
LEBENS.  

Geliebte Kinder, ihr werdet das Feuer des Himmels sich nähern sehen; einige werden Freude 
verspüren und denken, dass der TAG DES HERRN bereits gekommen sei, andere, auch 
diejenigen mit einem härteren Herzen, die Sündigeren, werden Beute der Angst und rennen 
ziellos umher, ohne Zuflucht zu finden. 

Diese Generation berücksichtigt die Rufe Gottes nicht; sie stellt sie in Frage, sie missachtet und 
leugnet sie, woraufhin Mein Sohn alles unternimmt, um sie zur Umkehr zu bewegen. 

Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, verneigt euch und betet. Ihr dürft nicht halbherzig 
leben, ihr müsst euch bekehren. Ich rufe euch mit Meinem mütterlichen Herzen auf, das Leben 
zu wählen und den ewigen Tod zu verwerfen. 

Ihr, Kinder, wandert durch das Leben in einem stetigen Verlust von Chancen, lebt in der 
Vergangenheit, schaut nicht auf die Gegenwart oder sehnt euch nicht nach der Zukunft. Wenn 
ihr damit aufhören würdet, wäret ihr euch bewusst, dass ihr freiwillig wie Gefangene lebt, 
Gefangene dessen, was hätte sein können, dessen, was ihr seid und dessen, was ihr in Zukunft 
werden wollt.  

Meine Kinder haben ihr Denken nicht erneuert, um ihnen das zu geben, was sie Zeit nennen, 
eine große Chance für das ewige Heil. Sie bitten um Freiheit, um sich für ihre schlechten 
Entscheidungen zu verurteilen... weil Entscheidungen Konsequenzen für diejenigen haben, 
die sie ergreifen und über ihr Schicksal entscheiden. 
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In diesem Moment der Reinigung der Menschheit befindet ihr euch in der Wirklichkeit, in der 
Weizen und Unkraut zusammen leben. In Anbetracht des Zusammenlebens von Weizen und 
Unkraut erhalten alle das Gute der einen und das Böse, das andere begehen; Krieg ist nicht 
nur für diejenigen, die ihn verursachen, sondern alle leiden unter den Folgen davon und 
dessen, was passiert. Deshalb rufe Ich euch auf, Schmiede des Guten zu sein.  

Kinder, handelt nach dem Guten, mit der Liebe Meines Sohnes und der Gottesmutter. Ich habe 
euch in den Botschaften das Produkt der menschlichen Sünde erwähnt, während Ich Meine 
Hand, als Fürbitterin und Unterstützung ausgestreckt habe, Ich bin die Mutter der 
Menschheit. 

Betet, Kinder, für die Kirche Meines Sohnes, damit die vorhandene Spaltung die 
Ereignisse nicht beschleunigt. 

Betet, Meine Kinder, betet für Japan, es wird wieder beben und wird erneut eine Quelle 
der Verunreinigung für die Menschheit. 

Betet, Kinder, betet, der Krieg der Worte geht über zu Taten; der Sonnenaufgang wird 
eine Warnung für die Welt sein. 

Betet, Meine Kinder, betet, die Pest (Seuche) wird die ganze Menschheit verängstigen.  

IHR WERDET AM FIRMAMENT EIN LICHT VORBEIZIEHEN SEHEN, ES WIRD 
LEUCHTEN, OHNE LICHT ZU SEIN. SAGT EUCH DANN:  

DIES IST DER AUGENBLICK UND BEUGT DAS KNIE.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

SEHT DAS KLIMA, DIE VEGETATION, SEHT, WER SICH GOTT VERWEIGERT, 
SEHT, WER EUCH VERACHTET, UND IHR WERDET VERSTEHEN, DASS DIES DIE 

ZEICHEN DER ZEIT SIND, GENAU AUS DIESEM GRUND WIRD DAS WORT 
MEINES SOHNES UND DAS MEINE VERLEUGNET.  

Ich bewahre euch in Meinem Herzen, JEDER HÄLT DEN SCHLÜSSEL IN DER HAND, 
UM IN MEINEM HERZEN ZU BLEIBEN: DER WILLE. 

Ich liebe euch und segne euch. 

Mutter Maria 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern, 

Die Heilige Gottesmutter sprach zu mir und ließ mich eine Gruppe von Brüdern sehen. 
Darunter unterhielten sich einige friedlich, andere stritten über ihre eigenen Interessen und 
anderen sprachen über ihren materiellen Besitz und persönlichen Leistungen. 

Unsere Mutter hat mir gesagt: 
 „Kind, sieh die Vielfalt der Prioritäten in dieser kleinen Gruppe von Meinen Kindern. Nun stelle 

dir die ganze Menschheit vor: so viele menschliche Wesen und so wenige, die die Unendlichkeit 
einer Handlung im Gehorsam gegenüber dem göttlichen Willen oder die Unergründlichkeit einer 
Entscheidung zur Veränderung, um spiritueller zu werden, ernst nehmen! 

Dank, Tugenden und die Gaben der Seele erreichen die Tiefen, die keine Abgründe mehr sind, 
sondern Brücken, über die Meine Kinder schreiten können, von Meinem eigenen Sohn geführt, die 
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Breite der göttlichen Liebe verstehend, die nichts für sich behält , Mein Sohn zeigt seine Liebe jetzt 
in einer Art und Weise, dann in einer anderen, manchmal durch ein Wort an diejenigen, die es 
brauchen oder durch Wissenschaft für diejenigen, die sie brauchen oder durch die Vernunft für die, 
die alles mit dem Verstand angehen. Mein Sohn behält nichts für sich, für eine Seele gibt er alles.  

Geliebte Tochter, siehst du, wie weit der Mensch entfernt ist? Er schafft es nicht, sich aus dem 
Nichts des Seins zu lösen, um seinem Bruder einen Weg zur Umkehr zu erleichtern. 

Wie weit ist derjenige entfernt, der von seinem eigenen Interesse beherrscht wird und sich an seine 
Neigungen bindet! 

Wie nahe bei der Menschheit liegt der Weg zu Meinem Sohn, wenn das menschliche Wesen 
WÜNSCHT, SICH IN GEHORSAM, GLAUBE, GEDULD, HOFFNUNG, VERTRAUEN, 
TOLERANZ, NÄCHSTENLIEBE ZU VERTIEFEN, UM ANGEMESSEN ZU BETEN UND 
DAS ZU LIEBEN, WAS GOTT LIEBT: DEN MENSCHEN...! 

Amen. 

 

 


